



## Sheinbaum anuncia reformas prioritarias para discutirse en el Congreso de la Unión

La virtual ganadora a la presidencia de México, Claudia Sheinbaum, presentó, durante una rueda de prensa en Palacio Nacional una serie de reformas prioritarias que busca implementar cuando llegue al poder Ejecutivo.

Tras su reunión con el aún presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, Sheinbaum dijo que busca que estas reformas se discutan en el Congreso de la Unión. Entre las reformas prioritarias se incluyen algunas de las presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero, como la del Poder Judicial. Durante su rueda de prensa, la virtual presidenta de México, recordó que durante su campaña presentó más de 20 propuestas que serán el eje de su administración. Entre ellas destaca:

Programas sociales, entre ellos uno de apoyo a las mujeres de 60 a 64 años de edad, para reconocer su trabajo en el hogar.

Impulsar beca universal a estudiantes de escuelas públicas, para que los niños de educación básica tengan acceso a este apoyo económico.

Reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) del 2007, tras la demanda de maestros de educación Pública.

Que no haya reelección, uno de los puntos que planteó Sheinbaum durante el cierre de campaña en el Zócalo de la Ciudad de México.

Y por último, la reforma constitucional para el Poder Judicial, con la que el Presidente López Obrador propuso que la elección de ministros sea mediante el voto popular. “En el caso de la reforma al Poder Judicial no solamente sea a partir de la apertura de la discusión que pueda hacer la comisión permanente ahora, sino que lo discutan las barras de abogados, facultades de derecho, los propios ministros, magistrados, los trabajadores del poder judicial, que se haga una discusión amplia en estos meses para que se conozca. Por ejemplo, cuántos jueces de distrito hay, poca gente sabe cuántos jueces de distrito hay, cuántos magistrados, que se conozca la reforma, que se abra la discusión, ambos estuvimos de acuerdo que sea así”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/cuales-son-las-reformas-prioritarias-de-claudia-sheinbaum>